



インクルーシブ社会の実現に向けて自分たちができること！

昨日、23日(水)に総合的な学習の時間で体験学習をしてきたことをまとめて発表しました。発表内容は「インクルーシブ社会の実現に向けて自分たちができること！」です。各グループが自分たちの感じたこと、できること、訴えたいことを精一杯発表できていたと思います。発表が終わった後に、あなたがたに色々なお話をしてくださった障がい者の方や社会福祉協議会の方、設計会社の方、外国人の方々から「素晴らしい発表会でした。」と感想をいただきました。

運動会をはじめ3年生の動きを見ていて成長したなど感じます。自分の考えをもって、意図をもって行動できているなどと思います。あなたがたの成長した姿を見れるのがうれしいです。次は修学旅行です。一人ひとりが友達のことを考えて、事前に学んだ学習を深める旅行にしてください。

「インクルーシブ社会の実現に向けて自分たちができること！」の発表会を見ての感想

●大人でも知らないことがたくさんあって、とても面白く発表を聞かせていただきました。子供の体験をきくことで、親自身も自分のできることについて考えさせられました。貴重な体験をさせていただきありがとうございました。(保護者)

●発表をきかせて頂きありがとうございました。「できる事からする」ととても大切に印象に残りました。どのグループも色々な角度から「インクルーシブ社会」に向けて少しでも「壁」をなくそうと意見交換や相手の思いを知り伝えようとする姿がとても感動的でした。発表もグラフや表、構成など見やすかったですし、声も大きくて聞き取りやすかったです。発表、お疲れさまでした。参加させて頂きありがとうございました。他の学年や保護者の方にもっと聴いてもらえたらと思います。(保護者)

●よく勉強してあり、これからの日本がみなさんの思っているような国になったら最高ですね！仕事柄、障害のある方、外国人の方と接する事があるので、もっと違った接し方をするように心がけたいと思いました。ありがとうございました。(保護者)

●どのグループも限られた時間の中でよく調べているなど感心しました。インクルーシブというまだ浸透していない考え方を一から勉強するのは大変だったと思います。(保護者)